

REEMPLAZO DEL AIR FORCE ONE:

EE.UU. acepta formalmente polémico avión de Qatar

El secretario de Defensa estadounidense, Pete Hegseth, aceptó el Boeing 747 ofrecido por Qatar al Presidente Donald Trump para que lo utilice como avión presidencial, y que había generado cuestionamientos por presuntos conflictos de interés, anunció el Pentágono ayer.

La familia real del emirato del Golfo ofreció al Pentágono un Boeing 747 valorado en unos 400 millones de dólares para sustituir temporalmente al Air Force One. La oferta qatarí despertó enormes cuestionamientos constitucionales y éticos, así como de seguridad sobre un avión donado por una potencia extranjera para uso del Presidente de Estados Unidos. Un líder de la oposición demócrata calificó tal regalo de "pura corrupción".

"El Departamento de Defensa trabajará para garantizar que se tengan en cuenta las medidas de seguridad apropiadas y los requisitos funcionales" para "un avión utilizado para transportar al Presidente de Estados Unidos", dijo el portavoz del Pentágono, Sean Parnell, en un comunicado.



FRANCE PRESSE

EL AVIÓN que le ofreció Qatar a Trump es un Boeing 747.